
 
Je m'appelle François-Xavier Zalisz. J'ai 46ans. Je suis marié à Anne-
Catherine depuis 16 ans et nous habitons à Cambrai  
 

 
"La Vierge Marie est présente, vivante au cœur de notre famille, 
grâce à l' icône de Notre Dame de Grâce qui rayonne dans notre foyer. 
J'ai accepté l'invitation de notre Père doyen Mathieu DERVAUX pour 
servir dans la garde, sans me poser de question. 
 
 La Vierge Marie ne s'est- t'elle donnée simplement et spontanément 
en disant  "voici la Servante du Seigneur " ?  
On doit être servant de notre Mère et de son Seigneur. 
 
Comment ne pas humblement la suivre alors qu'elle s'est engagée 
totalement  pour aider son fils à nous sauver ?.  
 
Ma motivation vient aussi de la beauté de porter le message et la 
puissance de la prière mariale à l extérieur à travers la procession 
de l Assomption et d 'autres événements auxquels la Garde Notre Dame 
de Grâce participe. Quelle magnifique action que  de participer à une 
procession pendant laquelle on porte, garde notre sainte icône et 
aide les cambrésiens à porter l'arche de la mère de Dieu !  
 
C'est une belle action d'évangélisation vers l'extérieur et nos 
périphéries qui m'interpelle vraiment." 

 


